



Mayarí con 2,9 de mortalidad infantil.

Temas económicos y sociales de actualidad, en el contexto del enfrentamiento a la COVID-19, ocuparon este miércoles la sesión ordinaria del Consejo de la administración en **Mayarí**.

Geovanis Martín Gutiérrez, intendente municipal, ofreció información pormenorizada sobre las más resientes orientaciones del país en cuanto al sostenimiento de los precios actuales en el mercado agropecuario que asumen los cuentapropistas, donde regirá el sistema de precios establecido por el organismo estatal ACOPIO.

El consejo de la administración aprobó la inclusión de poco más de 20 personas en el programa de atención a la familia, que facilitará la alimentación de las mismas desde la red de pequeños restaurantes o centros de elaboración creados para esos fines.

Entre los puntos analizados, resaltó el programa materno infantil, donde sobresale que Mayarí continúa con la tendencia a la baja natalidad y tiene hoy una tasa de mortalidad de 2,9 por cada mil nacidos vivos.

Los expertos de salud aseguran que el municipio llegó a tener hasta **mil cuatrocientos nacimientos** en un año y desde hace varios periodos no alcanza la cifra de mil, hecho que a largo plazo repercute en el envejecimiento poblacional.

En el encuentro se supo que está en estudio un proyecto para la utilización de una sala en el hospital Ernesto Che Guevara de Nicaro, en funciones de atención a las embarazadas y con la implementación de medidas que facilitarían el espaciamiento en el hospital Mártires de Mayarí.

En medio de diversas dificultades, la prioridad de la atención de salud es una constante y sobre todo en el programa materno infantil, garantizando todo lo necesario para las madres y sus hijos.

El consejo de la administración realizó pronunciamientos a favor de consolidar tareas multisectoriales que estimulen la natalidad en el municipio, con acciones concretas como la confección de insumos necesitados por la familia, a la hora de recibir un nuevo integrante.

En este punto Carmen Rosa Artilés Sánchez, jefa del departamento de atención a la población en el Gobierno provincial, llamó a consolidar tareas entre los organismos, principalmente en entidades como industrias locales, la empresa agroforestal y comercio.

Entre los temas debatidos por el ente administrativo, resaltó el programa de construcción de viviendas, para familias con subsidios y la atención a los planteamientos de los electores.